

















Münster ist eine Einkaufstasche mit Seiten-, Bodenfalte und langen Henkeln in Komfortgröße, die in Deutschland produziert wird. Das "MADE IN HEIMAT" Produkt wird im westfälischen Rhede von einem integrativen Unternehmen genäht und in unserer ortsansässigen Druckerei bedruckt. Sie besteht zu 100% aus OEKO-TEX® zertifiziertem Baumwollgewebe in strapazierfähiger Top-Qualität, welches regional eingekauft wird – kurze nachhaltige Wege also. Die Tasche Münster eignet sich aufgrund des wunderbaren Twillgewebes und der 220 g/m² besonders gut als Merchandisingartikel für Umwelt- und Heimatbewusste.





143 MÜNSTER

Material: Baumwolle

100% OEKO-TEX® MADE IN HEIMAT

Druckfläche: 30 x 28 cm

Druck: Siebdruck bis 4-farbig

Transferdruck auf Anfrage

In diesen Farben ab Lager lieferbar:



10























MÜNSTER is a shopping bag with side and bottom folds and long handles in comfort size, which is produced in Germany. The "MADE IN HEIMAT" product is sewn in the Westphalian city Rhede by an integrative company and is printed in our own local company. It consists of 100% OEKO-TEX® certified cotton fabric in durable top quality, which is bought regionally - short sustainable delivery routes. Due to the wonderful twill fabric and the 220 g/m² material, the Münster bag is particularly suitable as a merchandising item for those who are environmentally conscious and aware of European production.





143 MÜNSTER

Material: Cotton

100% OEKO-TEX*

 Quality:
 220 g/m^2

 Size:
 $40 \times 40 \times 7 \text{ cm}$

 Handles:
 $75 \times 3 \text{ cm}$

 Volume:
 20 l

Print area: 30 x 28 cm

Print: Screenprint max. 4-colours

Transferprint on request

In this colours avaible from stock:



10



